

La famille **Horman**

est au regret de faire part du décès de leur **Grandad** chéri

Dr Ian HORMAN

qui nous a quittés paisiblement au petit matin du 16 novembre 2017.

Son courage, son sens de l'humour, sa bienveillance, sa manière de refaire le monde vont nous manquer.

Une cérémonie est prévue en l'Eglise All Saints, avenue de la Prairie 40, à Vevey, le lundi 20 novembre, à 14 heures.

Merci à tous ceux qui l'ont entouré pendant sa magnifique vie.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.